

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ~みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる~

自分の命は自分で守る!

~世界に一つしかない自分の命を自分で守り通せる姿を目指して~

「子どもたちの命を守り通したい!」その思いで、全校朝会にて、交通安全に関するお話をしました。特に、自転車の安全な乗り方は重要です。動画を全校児童で視聴し、確認しました。動画視聴後、各学級にて、振り返りをしました。

「命を守り通す!」これが何より大事。保護者の皆様をお願いします。お家でも、折に触れお話をさせていただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。



ヘルメットの着用率8割弱!

子どもたちの命を守るために、普段自転車に乗るとき、「ヘルメットを着用しているか」について現状を確認しました。すると、8割弱の児童はヘルメットを着用してることがわかりました。

再度全員に、ヘルメットを着用するよう指導しましたが、お家でもぜひ日々の声かけをお願いします。子どもたちの大切な命を守り通すために、何卒よろしくお願いいたします。

学習後の子どもたちの感想より・・・

- ・今まで私は自転車だから別にそこまできまりも厳しくないと思ってあまり何も考えずに道路の右側を通ったり、たまにヘルメットをかぶったりせず走っていました。でも、動画を見て、きまりを破ると大きな事故につながると改めて実感しました。なので次からは相手のためにも自分のためにもしっかりきまりを見直して、安全に自転車を使いたいです。
- ・僕は、自転車に乗ることがほとんどないけど、もし自転車に乗る機会があったとしたら、ヘルメットをして交通ルールを守って楽しく安全に運転したいです。また、自転車に乗る人は、ヘルメットを必ずし、交通標識に従って運転することで事故があまり起きなくなると思いました。
- ・ぼくはそろばんかサッカーでいつも自転車に乗っています。左側通行は守れているけど、止まれのところで止まらないことが少しありました。だからこれから交通事故に遭わないため、急いでいても曲がり角などに止まれのマークがあったら止まって、ミラーがあったらそこを見ることを気をつけたいです。
- ・わたしはヘルメットをかぶっていたし、1列に並んで自転車をこいでいたけど、自転車で左を走るということはあまり意識していませんでした。今日の動画を見てどれだけ自分が痛い思いをして、親がどれだけ悲しむかを考えると、とてもあぶないことなので、次からはなるべく左を走るという意識でいたいと思いました。
- ・私は今までヘルメットをかぶって事故が起きないようにして自転車に乗っていました。だけど乗るときに、右側を走ったり、左側を走ったりしてしまったから、これからは左側を走って事故がないように気をつけたいです。止まれと書いてあるところはしっかり止まって、車がきていないか確認したり、自転車に乗っている人がいないか確認したりして事故が起きないようにしてなるべくお家の人に迷惑がかからないようにしたいです。
- ・今までほぼ毎日自転車に乗っていて、左側通行をしていなくて、止まれのところを「田舎やから車は少ない」と思い込んでいました。だから、気をつけていかないとな、と改めて思いました。車が信号無視している場合もあると考えたので、信号が青でも止まって確認したいです。
- ・加賀市で自転車の交通事故が多いと聞いて、私たちも交通事故に遭わないように交通ルールを守って、自転車に乗るときはヘルメットを絶対につけて交通ルールを守りたいと思います。初めて知ったのが、自転車に乗るときは左を走ることです。私も、今日からちゃんと左を走りたいと思いました。ちゃんと交通ルールを守りたいです。
- ・私は今日の話で、自転車で右側を走ることが多かったから、左側をしっかり走りたいと思いました。ヘルメットは、いつもかぶっているけど、今日の話聞いて、しっかりかぶっていきたくて思いました。事故になったら自分も悲しいけど、一番悲しいのは家族なんだなと思いました。これからはしっかり心がけていきたくて思いました。
- ・自転車の乗り方で、片手を放すのは危ないから気を付けます。もうすぐ赤になるときは、待つようにします。
- ・止まれの標識があったら、絶対止まるって覚えました。自転車に乗るときはヘルメットをかぶります。
- ・交通事故に遭わないようにルールをしっかり守りたいと思いました。ヘルメットを忘れないようにして、命を守りたいと思いました。
- ・自転車は左側を走ることがわかりました。きまりを守って行動したいなと思いました。
- ・あまり右左を気を付けて見ていなかったから、これからは気を付けなきゃって思いました。自転車は左ってきまりがあるので、これから左をいきたくて思いました。
- ・ヘルメットをかぶらないとけがにつながると知りませんでした。これからは約束を守って自転車に乗ります。
- ・今日、交通安全の話聞きました。私は自転車に乗るときヘルメットをかぶらないで乗っています。だからこれからは、ヘルメットをかぶりたいです。
- ・止まれの看板を無視すると危ないのがわかったから、これからは自転車に乗るときはヘルメットを忘れずかぶります。

キーワードは！

- ①「ヘルメット着用」 ②「左側通行」 ③「止まれの標識の遵守」！！

だということが、子どもたちの感想からわかりました。

学校では、今後も継続して指導します。お家でも、日々の声かけよろしくお願いいたします。